

Cuba Arqueológica en el Encuentro de Revistas Caribeñas de la Casa de las Américas

Silvia T. HERNÁNDEZ GODOY

Grupo de Investigación y Desarrollo de la Dirección Provincial de Cultura de Matanzas (Cuba).

Cuba Arqueológica, revista de arqueología de Cuba y El Caribe, participó en las jornadas de trabajo del Encuentro de Revistas Caribeñas convocado por *Revista Anales del Caribe*, publicación del Centro de Estudios del Caribe de la Casa de Las Américas en La Habana (Cuba), que se celebró entre el 16 y el 20 de noviembre de 2009. Las jornadas fueron coauspiciadas, además, por la Oficina Regional de la UNESCO, la Fundación del Nuevo Cine Latinoamericano, la Embajada de Francia en Cuba y el grupo Excelencias.

Este evento, celebrado por primera vez en Cuba y en la cuenca del Caribe, celebró los cincuenta años de la fundación de la Casa de las Américas y los treinta de la creación de su institución Centro de Estudios del Caribe.

La Dra. Yolanda Wood, directora del Centro de Estudios del Caribe, expresó los objetivos del encuentro durante el discurso de apertura: crear un espacio de diálogo, establecer una red de intercambio y ampliar los vínculos regionales entre revistas e instituciones, así como difundir y consolidar los estudios profesionales y las investigaciones sobre aspectos múltiples de la Historia y Cultura caribeñas.

El programa profesional estuvo organizado por conferencias, paneles y ponencias donde estuvieron representadas revistas de doce países: Haití, República Dominicana, Jamaica, Barbados, Guyana, México, Colombia, Estados Unidos, Trinidad y Tobago, España, Martinica y Cuba.

Complementando las proyecciones del evento, centro de reflexión necesaria, se presentaron los números 1, 2 y 3 de *Cuba Arqueológica*, y se visualizó la génesis y desa-

rollo de esta joven revista. El intercambio de criterios y modos de hacer, así como la conservación y las futuras líneas de trabajo y los retos, las revistas caribeñas demostraron la importancia de su existencia al ser también resultado de una labor colectiva, un espacio de activismo cultural, testimonio de su tiempo.



FIG. 1. (arriba) Presentación de la ponencia. De izquierda a derecha: Lohania Aruca Alonso y Silvia T. Hernández Godoy.
FIG. 2. (abajo) Participantes en el Encuentro de Revistas Caribeñas

